

# OBRAS Y URBANISMO

## PGOU, ARREGLOS DE GRANDES ZONAS DE LA POBLACION

El pasado mes de Julio se aprobó por la Cooperación Municipal en el Plan General de Ordenación Urbana, viejo proyecto de esta ciudad, que ya desde la pasada legislatura el entonces y hoy Concejal de Urbanismo D. Carmelo Martín-Delgado Escribano ha venido trabajando con un importante celo. Este Plan, PGOU, ha sido aprobado por la unanimidad de toda la Cooperación lo cual es muy satisfactorio, y de alguna manera demuestra la puntualidad y lo apropiado de lo que en él se ha previsto, al ser aceptado por todos los grupos políticos.

Aún queda mucho camino por andar ya que es un proyecto que afecta a casi la totalidad de los servicios de la ciudad, pero aún así en este momento el último trámite es que los organismos precisos de la Junta de Comunidades le den el visto bueno, para ponerlo a pleno rendimiento.

En este mismo sentido de equipamiento urbanístico es importante destacar: que han comenzado las obras de alcantarillado de la barriada Hermanos Laguna, obra importante para sus vecinos que tenían graves problemas con los colectores de su barrio estas obras llegarán también hasta el Polideportivo cubierto, en el que se ha detectado un importante problema de salida de aguas.

La realización de estas obras se va a realizar gracias a un acuerdo que la Cooperación Municipal Alcazareña ha realizado a través de los mecanismos que le proporciona el Acuerdo Económico y Social (A.E.S.). Acuerdo que firma el gobierno socialista con las fuerzas sociales de nuestro país, en el cual se prevén una serie de ayudas, que en este caso, nos han sido concedidas para la actualización del alcantarillado y alumbrado de esta zona.

No podemos olvidar, que no sólo va a ser esta parte de la ciudad la que Urbanísticamente reciba un tratamiento de urgencia, sino que es algo que va a afectar a gran parte del casco urbano en este verano de 1985. Una de las zonas más queridas por todos los ciudadanos es el denominado "Parque Viejo" o parque de Cervantes del cual se habrán comenzado los arreglos a la hora de salir a la calle esta Información Municipal, ya están adjudicadas las obras de acondicionamiento de una amplia área que va desde el antiguo cuartel hasta el propio parque. Como el arreglo de las siguientes calles que se aprobó en el último pleno y habrá salido a concurso público.

Calle los Baños con presupuesto de 1.761.904 pts.

Calle Formentera con presupuesto de 1.020.632 pts.

Calle Greco con presupuesto de 2.287.883 pts.

Calle Ibiza con presupuesto de 1.897.919 pts.

Calle Lepanto (2 fase) con presupuesto de 1.122.689 pts.

Calle Menorca con presupuesto de 1.132.117 pts.

Calle Pío III con presupuesto de 1.218.797 pts.

Calle Tenerife con presupuesto de 3.835.514 pts.

De manera que en un abrir y cerrar de ojos nos encontramos toda la periferia desatendida recibiendo las atenciones necesarias, aunque hace algún tiempo se realizaron arreglos por el centro de la ciudad, ahora se están atendiendo estas zonas, paso a paso.



## UNA IMPORTANTE AVENIDA PARA LA CIUDAD

A últimos del mes de Julio, dieron comienzo las obras de adecentamiento de acceso por carretera a nuestra ciudad obras promovidas por el Excmo. Ayuntamiento en colaboración con el INEM.

En este programa se pretende arreglar la Avenida de Herencia desde la Plaza de Toros hasta las Aguas, actuando sobre las aceras y la calzada. Estas obras se preveen, que tendrán una duración aproximada de 6 meses, durante este tiempo se embellecerán los alrededores de la Plaza de Toros con losetas tipo baldosas parecidas a las que se pusieron en la Castelar.

En una segunda fase, se pretende arreglar el resto de la avenida desde la Plaza de Toros hasta el final del Parque, con amplios paseos a ambos lados que le den a la entrada de nuestro pueblo la categoría que éste tiene en Castilla-La Mancha, y a la vez sirva de definitiva integración en el casco urbano del equipamiento deportivo de la ciudad que se encuentra en aquella zona, aprovechando esta obra de paso, se está arreglando, hormigonando las orillas de la Plaza de Toros.

